

Madrid, 7 de septiembre de 2010  
1 página

## **ENCUENTRO ENTRE ANTONIO BRUFAU Y ALAN GARCÍA EN PERÚ**

El Presidente de Repsol, Antonio Brufau, ha celebrado hoy un encuentro con el Presidente del Perú, Alan García, durante el que comentaron los planes de desarrollo de Repsol en el país, en el que la compañía está presente desde hace más de 50 años.

Repsol opera el consorcio explotador del campo Kinteroni X-1, uno de los 5 mayores descubrimientos del mundo realizados en 2008, con recursos de gas estimados en 56 bcm, equivalentes a 1,5 veces el consumo anual de gas en España.

Además, Repsol participa en el proyecto Perú LNG, que opera la primera planta de licuefacción de gas de Sudamérica, en Pampa Melchorita y comercializa en exclusiva la producción de esta planta.

